

## El polideportivo amplía su horarios de invierno en varios servicios

### ■ A. LASUEN

**ERMUA.** Desde este mes y hasta el 26 de marzo el polideportivo municipal de Ermua amplía su horario de invierno. Se abrirá la sala fitness los domingos y festivos, y la sauna y el baño de vapor se ofrecerán durante todo el día en horario continuo.

Las personas usuarias que se acerquen los domingos y festivos hasta la instalación deportiva de la sala de fitness, podrán realizar ejercicio físico durante toda la mañana, desde las 9 horas hasta las 13 horas.

El resto de la semana esta sala mantiene su horario de funcionamiento habitual, de 8.30 horas hasta 21.30 horas, de lunes y viernes, y de 9 a 13 horas los sábados. En concreto, la apertura de la sala durante los domingos del invierno pasado tuvo una avenida de 15 personas diarias.

Durante 2016 la sala ha registrado una media diaria de 100 asistencias. Esta medida se complementa con la puesta en funcionamiento, sin interrupción a mediodía, de los servicios de sauna y baño de vapor ubicados en las piscinas cubiertas.

Esta medida se mantendrá a disposición de las personas usuarias, de lunes a viernes, hasta el 26 de marzo próximo. El horario se mantendrá como hasta ahora en el caso de los sábados, domingos y festivos.

La sala fitness cuenta con una superficie total de 535 metros cuadrados, con áreas de entrenamiento cardiovascular, ciclo indoor, entrenamiento de fuerza, peso libre y estiramientos.

El IMD añadirá este mes a la sala 2 nuevas elípticas, una máquina de fuerza para el tronco inferior, una estación olímpica y discos de entre 5 y 20 kilos.

## Los festejos de la Semana Cultural del Centro Andaluz regresan a Ermua

Estas celebraciones, que se abren el lunes, junto a los actos de Santa Cecilia, permitirán contar con una semana repleta de actividades culturales y musicales en el municipio

### ■ AINHOA LASUEN

**ERMUA.** La Semana Cultural del Centro Andaluz y Santa Cecilia serán protagonistas de las actividades de la próxima semana en Ermua. La programación de la Semana Cultural del Centro Andaluz de Ermua se desarrollará desde el próximo lunes hasta el domingo. Los actos están abiertos a todo el público ermua.

El lunes se celebrará el Día del Niño y la Niña, con un concurso de pintura, dibujo y una chocolatada. Estas actividades comenzarán a las 18 horas en la sede de la calle Diputación. El martes se llevará a cabo una exposición de cuadros del colectivo de pintura local, Mugartea. Se abrirá a las 17.30 horas, en los locales del centro.

El concurso gastronómico tradicional se celebrará el miércoles, a partir de las 19 horas. A este certamen se podrán presentar gazpacho, tortilla y postres. El jueves se disputará el campeonato de rana. Será a partir de las 19 horas. El campeonato de tute será otra de las citas de esta programación, en este caso, para el próximo viernes a partir de las 23 horas, en el centro.

El próximo sábado las jornadas continuarán con el acto del vino de honor, para asociados, autoridades y simpatizantes, a partir de las 13.30 horas, en la sede del centro. A las 16.30 horas, en el parque de San Pelayo, se organizará una exhibición de artes marciales de la escuela Wuxing de Ermua. Posteriormente en la misma plaza se llevarán a cabo diferentes exhibiciones de danzas y cantos, con el grupo de danzas vas-



Irulitxa tocará el martes en honor a su patrona, Santa Cecilia. ■ A. L.

cas Txindurri, el grupo del Centro Extremeño Flor del Tomillo y el grupo Centro Andaluz A compás. También el sábado se contará con baile, con un DJ invitado, en los locales del centro, a partir de las 22.30 horas.

El domingo los actos se iniciarán con la comida de hermandad que se llevará a cabo, a partir de las 14.30 horas en el centro. También se celebrará allí, posteriormente, el acto de homenaje a las personas mayores del centro.

### Santa Cecilia

La celebración de Santa Cecilia también se desarrollará la próxima semana en Ermua. Las actividades con

motivo de esta fecha comenzarán el martes con la tradicional diana que ofrecerá a su patrona la txaranga Irulitxa, a partir de las 7 horas.

El jueves, día 24, se contará con el pasacalles de Santa Cecilia que organiza la Escuela de Música Alboka, en el que participa el alumnado, algunos componentes de la banda de música y trikitilaris de la escuela. Este comenzará a las 18.30 horas.

El día 25, también organizado por la Escuela de Música y el grupo local de danzas Txindurri, se celebrará en el Ermua Antzokia el tradicional Festival de Santa Cecilia. La entrada a esta actividad, que comenzará a las 22.15 horas, costará 3 euros.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### CARTELERA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2  
No culpes al karma... 17.00-19.45-22.30  
Animales fantásticos y dónde encontrarlos 17.00-19.45-22.30

La bailarina 19.45-22.30  
Peppa Pig. Las botas de oro 17.00

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

Que Dios nos perdone 19.30  
La chica del tren 22.00

#### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*. Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*. \*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\* cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.

\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

#### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30. Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50. Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

#### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

#### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 9.00 a 13.30: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegi (Calbetón, 19).

DEBA



El cadete será el primer equipo del club que juegue un partido oficial contra el Athletic de Bilbao. :: SALEGI

## Errota Zar acogerá por primera vez un partido oficial del Athletic de Bilbao

**Los regionales defenderán el liderazgo frente a un viejo rival, el Vasconia**

**ANDER SALEGI**

**DEBA.** Jornada bonita la que se vivirá hoy en Errota Zar, con la llegada de un equipo de las categorías inferiores del Athletic de Bilbao. Por otra parte el regional tratará de defender el liderazgo fuera de Deba. Un total de cuatro equipos del Amaikak Bat descansan esta semana (los alevines masculino, femenino, rendimiento y el infantil txiki).

Los mayores del club están que no se lo creen, y no es para menos, se trata de un equipo recién ascendido que está liderando el grupo que le puede llevar a jugar en tercera división. Aún queda mucho de temporada, tan solo llevan diez jornadas, pero hasta el momento el conjunto debarra se ha convertido en el equipo revelación de la liga. Hoy cogerán el autobús a las 15.00 para viajar a Donostia y jugar contra un viejo rival, el Vasconia, al que ya se enfrentaron en la temporada pasada, en la final por la copa de campeones de preferente. Los de Vasconia, que ocupan la zona baja de la clasificación, querrán la revancha de la temporada pasada por lo que los debarras deberán de estar atentos.

Las chicas del regional continúan con su andadura en la competición, pero los resultados no les acompañan. Ocupan la última posición y no muestran señales de poder salir de ese agujero. Hoy contarán con la vuelta del entrenador Santiago y la central Mart, tras haber cumplido sanción. Hoy juegan en Legazpia contra el Ilintxa, que ocupa la zona media de la clasificación.

### RESULTADOS

► **División de honor Regional:** Vasconia - Amaikak Bat. Hoy a las 17.00 en el campo de Puio.

► **Regional femenino:** Ilintxa - Amaikak Bat. Hoy 18.00

► **Juvenil de honor:** Amaikak Bat - Ordizia. Hoy 17.30

► **Liga vasca cadete:** Amaikak Bat - Ath Club. Hoy 11.30

► **Cadete honor femenino:** Amaikak Bat - Mariño. Hoy 15.30

► **Primera infantil:** Eibartarrak B - Amaikak Bat. Mañana, a las 16.00 horas

► **Infantil femenino:** Mutriku - Amaikak Bat A. Hoy, a las 12.00 horas. Lagun Onak - Amaikak Bat B. Hoy a las 10.00 horas.

El juvenil intentará seguir con la racha de positiva de los últimos tres encuentros. Hoy tiene un partido complicado ante un rival difícil como es el Ordizia, que ocupa la tercera plaza. Los debarras, gracias a los buenos últimos resultados, están en la zona media de la tabla.

El partido estrella de la semana se vivirá en Errota Zar entre el cadete del Amaikak y el Athletic de Bilbao. Continua el difícil calendario que están afrontando los chicos entrenados por Gorroño y Esnaola. El Athletic Club viene de golear en su último encuentro al Sestao River, y la segunda posición que ocupa no es ninguna tontería, por lo que los debarras, que ocupan la última posición con un punto, deberán apli-

carse en el campo si quieren plantar cara a este rival de alto nivel.

Las chicas del cadete, después del buen resultado en la última jornada, quieren volver a recuperar el espíritu competitivo que tenían antes. Hoy jugarán contra el Mariño, equipo de la zona baja de la tabla, mientras que las debarras ocupan la zona medio-alta de la clasificación.

El primera infantil perdió la semana pasada la oportunidad de colocarse líder. Mañana tendrán otra oportunidad para mantenerse en la zona alta si logran la victoria frente al Eibartarrak B en Eibar. El equipo de la ciudad armera se sitúa un puesto por debajo de los debarras.

El infantil txiki descansa esta semana, esto les servirá para corregir errores y seguir trabajando. Las chicas del infantil la semana pasada lograron resultado positivos, por un lado el equipo A goleó y el equipo B consiguió su primer punto de la temporada. Hoy ambos equipos deberán de desplazarse para jugar sus partidos, por un lado el equipo A se desplazara a Mutriku para enfrentarse al equipo de esa localidad que ocupa la segunda posición. Por otro lado el equipo B se desplazará a Azpeitia para enfrentarse al Lagun Onak, que ocupa la zona media de la tabla a cuatro puntos de las debarras.

### Sorteo de cesta

La sección ciclista del Amaikak Bat ha comenzado a preparar las carreras de la temporada 2016-2017. Con la intención de traer nuevamente tres carreras al municipio. Por esa razón, hoy durante toda la mañana, los organizadores se colocarán en los arcos del Ayuntamiento a sortear una espectacular cesta. El dinero obtenido con este sorteo servirá para cubrir futuros gastos.

ONDARROA

## La Hacienda de Bizkaia lleva a cabo inspecciones en la lonja sobre la compraventa de pescado

Ha sido la primera vez que se ha llevado a cabo una acción coordinada entre diferentes entidades fiscales

**■ A.E.**

**ONDARROA.** La Hacienda de Bizkaia ha llevado a cabo una operación de inspección en las lonjas de los puertos pesqueros de Ondarroa y Bermeo tras detectar irregularidades en un circuito de comercialización de pescado fresco en dinero B, que abarca toda la cadena, del armador al consumidor final.

En un comunicado, la Hacienda vizcaína ha informado de que con esta operación se trata de determinar el alcance de los circuitos de compraventa de pescado que quedan ocultos al fisco y que se inician con la primera venta en las lonjas de pescado.

Para ello, inspectores, subinspectores, agentes fiscales y miembros de la unidad de auditoría informática ha recabado documentación en las lonjas de los puertos vizcaínos de Ondarroa, y Bermeo, que ejercen de intermediarias en las ventas de armadores a mayoristas.

Con la información obtenida acerca de las especies capturadas, pesajes y precios de venta en lonja se realizarán inspecciones a armadores, mayoristas de pescado y a las propias lonjas para determinar si ocultan parte de sus beneficios a la Hacienda Foral. El fisco vizcaíno ha precisado que con el acceso a tales documentos podrán detectarse las diferencias con las

facturas emitidas por las ventas realizadas. Ha señalado que las intervenciones en estas dos lonjas están motivadas por los «indicios de la existencia de ventas en 'negro' descubiertas por funcionarios de la Hacienda Foral en actuaciones de información realizadas en el último año y por las conclusiones de inspecciones fiscales previas en las que se ha comprobado la existencia de un circuito de compraventa de pescado que se oculta a la Hacienda Foral».

Ese circuito se iniciaría con la primera venta, del armador al mayorista con la intermediación de la lonja de pescado, y continuaría hasta el consumidor final, entre los cuales están establecimientos de hostelería, «tal y como ha quedado acreditado en diversas inspecciones realizadas a este tipo de negocios, donde se realizaban compras de pescado en B».

La Hacienda vizcaína ha detallado que la operación se ha llevado a cabo en coordinación con la Hacienda Foral de Gipuzkoa y con la Agencia Estatal de la Administración Tributaria (AEAT), que simultáneamente han registrado otras lonjas de pescado en sus respectivos ámbitos de actuación.

Esta es la primera ocasión en que la Hacienda Foral de Bizkaia lleva a cabo una operación contra el fraude de forma simultánea y coordinada con otras administraciones, lo que «refuerza la vía iniciada hace tiempo de estrechar la colaboración para mejorar los resultados de la lucha contra la evasión fiscal», según la Diputación vizcaína.

ERMUA

## La Biblioteca programa varias sesiones de cuentacuentos en inglés

**■ K. ITURRIAGAGOITIA**

**ERMUA.** La Biblioteca municipal de Ermua ha programado varias sesiones de cuentacuentos en inglés para niñas y niños de 4º de Educación Primaria, coordinados con todos los centros escolares del municipio. La actividad persigue varios objetivos, por un lado animar a la lectura a través de la transmisión oral y por otro reforzar la enseñanza de la lengua inglesa.

En total serán 7 sesiones. Algunas tendrán lugar en la Biblioteca Infantil, en horario lectivo y otras en las bibliotecas escolares de Anai-

tasuna Ikastola, en la del Colegio San Lorenzo, el Colegio San Pelayo y en la de Ongarai Eskola. Se espera que participen de esta experiencia aproximadamente 140 niñas y niños. Al igual que durante el curso pasado, el mago y cuentacuentos Patrick O'Malley será el encargado de dinamizar las sesiones.

Este es el noveno año que la Biblioteca organiza ciclos de Cuentacuentos en inglés. Se trata de una actividad demandada y que ha tenido, en las ediciones anteriores, muy buena acogida por parte de profesorado y alumnado.